

ADDRESS

Cabang Olahraga Karate Dalam Popda Batang Paling Banyak Diminati

Lutfi Adam - BATANG.ADDRESS.CO.ID

Nov 17, 2023 - 19:54



Batang - Cabang Olahraga (Cabor) Karate tahun ini banyak peminat. Regenerasi yang baik dari 4 perguruan masuk ke dalam Federasi Olahraga Karate Indonesia (Forki) Kabupaten Batang jadikan gelaran Pekan Olahraga Pelajar Daerah (Popda) makin meriah atlet yang berpartisipasi.

Koordinator penyelenggara Cabor Karate Kukuh Prayoga mengatakan, adanya

peningkatan partisipasi atlet karate di gelaran Popda, karena bagusnya regenerasi Forki Kabupaten Batang yang melakukan pembinaan.

Ada 145 atlet karate yang bertanding tahun ini semua pelajar dari SD, SMP, dan SMA kuotanya terisi penuh, padahal tahun lalu tidak sampai penuh," katanya saat memantau pertandingan Cabor karate di GOR Indoor Abirawa Batang, Kabupaten Batang, Kamis (16/11/2023).

Antusias tinggi dari para atlet, adanya perbedaan karena tahun ini kami menambah 2 kelas yang dipertimbangkan yakni kelas kumite putra dan putri di SMP yang tahun lalu tidak ada.

Prestasi atlet karate di gelaran Popda tahun lalu berhasil meloloskan 2 perwakilan, sedangkan di gelaran Proprov berhasil meloloskan 1 perwakilan. Meskipun belum dapat meraih medali tiga tahun terakhir, tapi pembinaan terhadap calon-calon atlet karate terus dilakukan karena memang tidak instan jika ingin berprestasi," jelasnya.

Usai Popda, para atlet akan digembleng supaya lebih disiplin berlatih, sebelum maju ke ajang Popda Provinsi dan Poprov.

Semoga untuk gelaran Popda Batang Cabor karate bisa diberikan 2 hari untuk bertanding, karena selama ini satu hari menyelesaikan pertandingan kurang maksimal," harapnya.

Sementara itu, Atlet Karate pemenang Juara pertama kelas kumite +55 putri SMA Zakiya Salwa Surinovo mengatakan, hari ini sangat senang karena berhasil menjadi juara pertama di gelaran Popda Batang.

Saya mendapatkan juara ini sebetulnya tidak menyangka karena banyaknya atlet-atlet yang tekniknya bagus di kelas kumite +55 putri SMA," uniknya.

Ia juga mengatakan, belum pernah sebelumnya, ini pertama kali gelaran Popda Batang Cabor karate bisa kuota pesertanya penuh dan antusias masing-masing atlet untuk juara tinggi

Paman Adam